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tiene que ponerlas en marcha–, ¿qué ha puesto en marcha? 
Solo la contratación de 290 administrativos. ¿O alguna 
propuesta más, señora consellera?

Pero es que le repito, en cinco años de gestión del Botànic 
no ha existido un plan de atención primaria, no han  
invertido 1 euro en telemedicina, siguen sin abrir 
consultorios y centros de salud, las infraestructuras que 
tenemos están muy precarias. Y, cuando se habla de la 
defensa y la protección de los profesionales contra las 
agresiones, tenemos manifestaciones, por ejemplo, la 
semana pasada, de su socio de Compromís, que no, que es 
que las agresiones han disminuido un 28 % con respecto 
al 2019. Entonces, ¿para qué pone usted más seguridad, 
señora consellera?

Mire, yo creo que –ya se lo he dicho antes– usted lo que 
tiene que pasar es a la acción. Necesitamos que actúe 
cuanto antes . Si ya le han dado la tarea hecha todas las 
personas que conforman el foro de atención primaria, ¿por 
qué no las pone en marcha?

No me ha respondido a qué piensa hacer ante el anuncio 
de que no harán más horas extras. Es que usted se está 
quedando sin tiempo. Está ya en tiempo de descuento, 
señora consellera, y es hora de que reaccione y actúe.

Gracias . (Aplaudiments)

 

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria .

Per a finalitzar i donar resposta a la pregunta.

 

La senyora consellera de Sanitat Universal i Salut Pública:

Mire, la conselleria de sanidad no ha dejado en ningún 
momento de actuar .

Le voy a decir más: en el año 2019 se crearon el mayor 
número de plazas de atención primaria de la historia: 307 
plazas al mismo tiempo. Cuando el Partido Popular no solo 
no había creado ninguna plaza, sino que amortizó plazas 
y dejó una sanidad pública valenciana desmantelada. 307 
plazas que han sido ocupadas por médicos de atención 
primaria, por pediatría y, también, por enfermeras. Eso es lo 
que hicimos antes del comienzo de la pandemia: reforzamos 
atención primaria. Y durante el inicio de la pandemia hasta 
ahora hemos seguido reforzando atención primaria: hemos 
creado 1.324 plazas, que están ayudando también a las 
labores de rastreo de los contactos positivos.

Y, efectivamente, una de las cuestiones que se nos planteó 
con la atención primaria era la necesidad de incorporar 
más personal. Ahora mismo, ahora mismo, no es que es un 
anuncio . No, ahora mismo se está llamando a bolsa a 241 
auxiliares administrativos y a 50 documentalistas que se 
incorporan a atención primaria .

Las horas extraordinarias que usted me dice. Claro que están 
concretadas. Se les ha trasladado que esta semana, el lunes 
o martes, se reúne la mesa sectorial, porque es el foro que 
debe negociar las condiciones laborales de los profesionales 
y, por tanto, ahí se va a presentar el plan para esa petición 
que nos han hecho desde atención primaria, que contará 
con un presupuesto para poder llevar a cabo las consultas .

Pero, mire, la organización de la atención primaria no es 
una cuestión exclusivamente organizativa de una situación 
normal previa a la pandemia, es la situación que nos marca 
el hecho de que el virus y la pandemia siga estando entre 
nosotros. Nosotros tenemos que crear dos circuitos, un 
circuito COVID y un circuito no COVID .

La solicitud de que se hicieran a través de llamadas 
telefónicas algunas consultas era también una petición que se 
puso en marcha. Y, por tanto, somos conocedores y sabemos 
el número de pacientes que pueden atender. Y por eso, mire, 
¿sabe cuántas líneas telefónicas hemos instalado, nuevas 
extensiones telefónicas? 246 extensiones telefónicas.

Hemos, también, desburocratizado la parte de la gestión 
que tenía atención primaria, a través de recursos que 
pueden utilizar los usuarios y a través de la página web para 
obtener certificados y descargarse, inclusive, la tarjeta SIP. 
Pero es que, además, usted sabe que hemos prorrogado los 
tratamientos de las personas crónicas para que no tengan 
que desplazarse al centro de salud y puedan obtener su 
medicación en farmacia sin necesidad de asistir al médico.

Claro que lo sabemos, esto es un esfuerzo, esto es un 
sobreesfuerzo, que reconocemos, que aplaudimos. Y por 
eso también le hemos comunicado que tendremos un 
gesto de toda la sociedad valenciana, no de este Consell, 
de la sociedad valenciana hacia ellos que se les pagará en 
diciembre de este año . (Aplaudiments)

 
La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria .

Continuem amb la formulació de la pregunta 426, que 
formula l’il·lustre diputat David García a la consellera de 
Sanitat Universal i Salut Pública . (Se sent una veu que diu: 
«Presidenta»)

 
El senyor García Gomis:

Presidenta, que…

 
La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Diga, senyoria .

 
El senyor García Gomis:

…deseo que la pregunta se dé por realizada para poder 
realizar el resto de mi intervención desde la tribuna, por favor.

Muchas gracias .



Número 44  ¦  01-10-2020 Pàg. 2225

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

D’acord, senyoria .

Senyora consellera, entenc que vosté coneix la pregunta, pot 
procedir a donar-li resposta . (Veus)

 
El senyor García Gomis:

No se ha preparado .

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Ja, però necessitem el…

El senyor vicepresident segon:

El tema està .

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

No, necessite el text de la pregunta . Un moment, senyoria . 
(Veus)

Bé, li puc dir que la pregunta és sobre les pasteres arribades 
a les costes de la província d’Alacant. Mentre em busquen la 
pregunta concreta . (Veus)

Un moment, senyoria .

El senyor vicepresident segon:

Creo que es esta. Mira a ver si esta, creo que es esta.

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Un moment, senyoria . La pregunta…, no, esta no es .

Val, la pregunta es: ¿Qué tiene previsto hacer el Consell con 
los inmigrantes ilegales que han llegado en los últimos días 
a las costas de Alicante, visto que el hospital de campaña 
de Alicante no cumple con los requisitos imprescindibles 
para la autorización de la actividad en sus instalaciones que 
se recogen en el Real decreto 393/2007, de 23 de marzo, 
por el que se aprueba la norma básica de autoprotección 
de los centros, establecimientos y dependencias dedicados 
a actividades que puedan dar origen a situaciones de 
emergencia, siendo que resulta preceptivo para garantizar la 
seguridad de usuarios y trabajadores?

 
La senyora consellera de Sanitat Universal i Salut Pública:

(Inoïble) ... presidenta, por formularme la pregunta.

Señor diputado, ¿qué se hace cuando llega un inmigrante? 
La sanidad pública siempre atiende a todos. (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria . (Se sent una veu que diu: «La 427, en la 
siguiente va a hacer lo mismo, ya lo verá») .

Quan vullga, senyoria .

El senyor García Gomis:

Muchas gracias, presidenta .

Buenos días, señora Barceló .

Con competencias o sin ellas y sin contestarme a la pregunta, 
lo que es una realidad es que España, y concretamente 
Alicante, está sufriendo una invasión, una avalancha de 
inmigrantes ilegales que ustedes, el Botánico, con sus 
políticas son cómplices de las mafias del tráfico de personas.

Todas las semanas asistimos atónitos a la llegada 
descontrolada de pateras a España y a Alicante. De 300 
en 2018, a 700, en 2019. Y vamos por más de 1.000 en 
2020, y eso que las fronteras han estado cerradas 3 meses. 
Mientras España sufre una auténtica invasión, ¿qué hacen 
ustedes? Niegan el problema, mienten para justificarlo, lo 
fomentan e incluso alientan a que esa pobre gente se arroje 
al mar y arriesguen su vida simplemente para que ustedes 
saquen una foto o traten de ganar unos votos. Son ustedes 
culpables y sus mentiras cuestan vidas.

Miren, el diario El País: «El 88 % de los inmigrantes ilegales 
que llegan a Alicante son argelinos». Argelinos, sí, no son del 
Congo ni de Sudán ni Libia, o sea que no huyen de la guerra 
ni son refugiados. Le recuerdo que Argelia es la mayor 
exportadora de gas a Europa .

Entonces, ¿a qué vienen esos argelinos? Según la prensa 
argelina no vienen a trabajar, vienen a conseguir dinero fácil. 
Vuelvo a insistir, la propia prensa argelina, diario El Watan de 
Argelia, en francés. Además, no vienen desnutridos, vienen 
aseados, vienen con dinero, con dinero en efectivo, móviles 
de alta gama y llegan a pagar hasta 2.500 euros a las mafias.

Ellos y ustedes se ríen de los españoles . Muchos de ellos 
vienen aquí a por el dinero fácil y ustedes con su renta de 
inclusión y con el ingreso mínimo vital para todos se lo 
están poniendo en bandeja . (Aplaudiments) Están generando 
un efecto llamada sin precedentes, están provocando una 
invasión en toda regla, son culpables .

Como también son culpables de dilapidar el dinero de todos 
los trabajadores españoles que se sacrifican y trabajan día 
a día y ustedes lo invierten en paguitas y atenciones para 
aquellos que no respetan nuestra legalidad y deciden entrar 
de manera irregular . (Aplaudiments)

Y ¿cómo nos lo pagan muchos de ellos? Llenando nuestras 
calles de robos y de violencia . La ola de inmigración ilegal 
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podría, además, responder a una suerte de chantaje de los 
países del norte de África a España y a Europa. Marruecos 
el año pasado recibió 140 millones de los fondos europeos 
para luchar contra la inmigración ilegal. La cuestión es si 
Argelia busca lo mismo, porque la presión migratoria es una 
opción de financiación muy jugosa.

Mientras ustedes fomentan la inmigración ilegal, los españoles 
están sin trabajo, sin futuro y abandonados. Señores del 
Botánico, el dinero de los españoles para los españoles . 
(Aplaudiments) No es racismo, es la realidad . No estamos en 
contra de la inmigración, estamos en contra de la inmigración 
ilegal y contra el abandono de miles de familias españolas.

Para colmo, la mitad de las pateras que llegan a Alicante 
traen contagiados por coronavirus . Nuestros sanitarios, 
nuestros policías, están poniendo sus vidas en juego, están 
poniendo en juego la vida de nuestras familias. Apliquen 
el sentido común, frente a la emigración ilegal, expulsión; 
frente a su efecto llamada, trabajo en origen; frente a 
su abandono y el de los sindicatos a los trabajadores, 
solidaridad; (aplaudiments) frente a su consenso progre, 
disenso; frente a su Botánico, Vox.

Basta ya de complejos y de miedo a decir lo que ya la 
inmensa mayoría de españoles piensa y dice alto y claro . 
Por eso yo también grito hoy, alto y claro: Los españoles 
primero . (Aplaudiments)

 
La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria .

Té la paraula la honorable… Vol fer-ho des de la trona, 
senyoria? (Veus) D’acord .

Disculpe’m, però és que amb les mascaretes és un poc 
complicat escoltar bé les peticions.

Quan vullga .

 
La senyora consellera de Sanitat Universal i Salut Pública:

Frente a la xenofobia, frente a la descalificación, frente al 
rechazo hacia el diferente, frente al rechazo al inmigrante, 
yo me quedo con el Botánico y las ideas y los valores que 
defiende. (Aplaudiments i veus)

Señoría, usted que aquí…

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Senyories, silenci .

 
La senyora consellera de Sanitat Universal i Salut Pública:

…se ha rajado las vestiduras diciendo que estamos 
abandonados, debería de revisar su posición en Andalucía, 
que acaba de transferir de la partida de emergencias  
11 millones a la televisión pública andaluza . (Aplaudiments)

Usted, que se le llena la boca defendiendo a los españoles, 
tendrá que explicar la manifestación en el barrio de 
Salamanca y no votando a favor del estado de alarma. 
(Aplaudiments) Usted, que defiende a los españoles, debería 
estar apoyando ahora mismo al Gobierno de España para 
que se apliquen las medidas y salve vidas, precisamente, a 
los españoles y españolas . (Aplaudiments) Usted, que tiene 
ese discurso tan xenófobo y tan racista.

Mire, hace muchos años que hemos defendido la sanidad 
pública universal donde no se pregunta, se atiende a la persona 
que llega a un centro o que viene de la inmigración. Yo no le 
pregunto al inmigrante, cuando llega en una patera, de dónde 
viene, qué busca, qué es lo que quiere, sino que lo atendemos.

Y lo atendemos porque tenemos que seguir, como se ha 
establecido por sanidad exterior, los mecanismos para que 
cuando un inmigrante llegue a nuestras costas pueda ser 
atendido y podamos saber si en estos momentos o cuando 
ha llegado tiene COVID o no tiene COVID.

Por eso existe un protocolo en colaboración con los cuerpos 
y fuerzas de seguridad, que a usted pone…, dice que están 
en peligro, ¿sabe lo que piensan los cuerpos y fuerzas de 
seguridad? Que están orgullosos de hacer un trabajo como 
el que están haciendo. ¿Sabe lo que dicen los sanitarios? 
Que están orgullosos de seguir al pie del cañón tratando y 
realizando los protocolos que requiere un inmigrante que 
toca suelo alicantino o en la Comunidad Valenciana.

Y sí que me gustaría hacerle una apreciación. Usted acaba 
de decir una barbaridad, ha dicho que, a la Comunidad 
Valenciana, a Alicante, han llegado mil pateras durante este 
tiempo. Desde luego, (veus) no es que solo usted tiene un 
desconocimiento total de las pateras que han llegado a 
Alicante sino que, además, exagera los términos y las cifras 
para generar una alarma que no ha existido nunca en la 
ciudad de Alicante . (Aplaudiments) Nunca, nunca .

Ustedes, son unos expertos en alarmar, son unos expertos 
en señalar, para que la ciudadanía, de ese discurso que 
ustedes tienen en contra del inmigrante, se levante. Y eso, 
señorías, lo siento mucho, pero en esta comunidad todo el 
mundo es bienvenido .

 
 
La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria .

Passem a la pregunta 427, que formularà el diputat 
Miguel Pascual Pérez a la consellera de Sanitat Universal 
i Salut Pública, sobre el protocol de rastreig de persones 
asimptomàtiques de la COVID-19. (Veus)

Senyories, jo recordaria que s’ha demanat excepcionalment 
intervindre des de la trona per part del diputat, però la 
sessió de control es fa des dels escons habitualment. (Veus)

Ja, quede’s vosté ahí, però jo els recorde que la sessió de 
control es fa des dels escons. Excepcionalment el senyor 
García ho ha demanat des d’aquí.

D’acord? Simplement, per recordar .


